
（学校運営協議会・報告様式） 

令和５年度 第３回白子中学校学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時 令和５年９月７日（木） １６：００～１６：５５ 

 

２ 場 所 白子中学校 図書室 

 

３ あいさつ（学校運営協議会委員長） 

・コロナ感染者が少しずつまた増えているので気をつけてほしい。 

・９月１日あいさつ運動の結果を別紙のとおりまとめた。挨拶やマナーがだんだ

ん良くなっていることが数値でわかる。ＰＴＡ副会長にも参加してもらった。 

 

４ 報告事項 

（１）本校の教育活動について 

・夏休み中の熱中症や水難事故など，大きな事故もなく終えられた。 

・中体連での結果。３年生を中心に頑張ってくれた。（学校通信８月号参照） 

・勝負関係なく，頑張っている姿は素晴らしかった。応援もよかった。 

・全国大会には３名出場した。 

・９月１日のスタートは，おおむね順調に切れたと思う。 

・２学期は学習の秋であり，学校行事を含め，学校生活に力を入れていく。 

・西館の改修工事が本格的に始まった。 

・学調は全国平均より下回る結果となった。家庭学習の時間，スクリーンタイム

はやはり課題である。助言をお願いしたい。 

 

５ 協議事項 

（１）家庭学習の定着とスクリーンタイムの縮減について 

 7 月末に保護者の皆さまにアンケートを行った結果を別紙のとおりまとめた。 

 ８４６世帯のうち７６４名から回答があった。 

 

＜各委員より＞ 

・規則正しい生活ができていない生徒が一定数いるようだ。きちんとしていかな

いといけない。 

・中学校に入り，「学校が忙しくてゲームをする時間がなくなった」と言ってい

る生徒がいて，多くがそうかと思っていたので，この結果に驚いた。 

・You-tube でも勉強ができるので，もう少し学習している時間は多いのではな

いか。 



・インターネット＝遊びとは限らないのではないか。インターネットを使っての

学習もある。調べ学習など，小学校 1年生でもしている。 

・保護者としてアンケートの回答が難しかった。より適切に回答してもらうた

め，問いの修正が必要かもしれない。 

→次のアンケートを実施する際には問いを答えやすいよう修正する。 

・部活を終えて学習に向かう３年生の変容から，１・２年生にも学習に対する向

き合い方を考えさせるという形に持っていけるとよい。 

・家庭学習は時間も大事だが，質も大事なので，時間がすべてではないと思う。 

・ゲームの時間が長いのは何とかしていきたい。 

・ノーメディアデー（９月２８日）でもアンケートの結果を子どもたちへ還元し

て，考えさせていく。 

（中間テストに向けてどのように取り組むか，再度期末に向けてどうするか，

など） 

・保護者に対するアンケートだけでなく，子どもにもアンケートをとってはどう

か。子どもの声も知りたい。 

・家庭学習の時間を何とかしないといけないと思うが宿題は出ているか。 

・保護者の認識と子どもの実態の違いみたいなのを知れると良いのではないか。 

 

→今回とったアンケート結果は保護者に報告する。 

→本日の意見を元に検討していく。方向性としては，９月の中間テストまでに生

徒アンケートを取り，結果を元に生徒に還元し啓発する。 

保護者にも結果を伝える。２学期中にも啓発し，２学期末に保護者と生徒にア

ンケートをとり変容をみる。 

 

３．教育委員会より（教育支援課） 

・アンケートをとったこと自体は，実態もわかり，非常に良かったと思う。 

・アンケートの「学習時間」で「０～１時間」だと，全くしていないのか，少し

はしているのかが区別できない。０と１は違う。 

・ルールや約束事はあるのにゲームをしている時間が多いので，家庭での約束が

甘いのではないか。 

・保護者と子どもの約束とはどんな約束をしているのか。学校から，どんな約束

をすると良いか，発信してはどうか。 

・学校が子どもにアンケートを取り，結果を分析して子どもに働きかけ，その後，

子どもがどう変わったかを保護者に見てもらえると良い。 

・３年生の姿を見て，１，２年生が自分たちも頑張ろう，と変わるのではないか。 

 



４ その他 

（１）今後の学校行事等について 

・文化祭  １０月３０日（月）３１日（火）１１月１日（水） 

  （11/1は保護者参観不可。） 

委員の方には，通知をする。席も設ける予定である。 

（２）第４回学校運営協議会 

 令和５年１１月７日（火）１６時～白子中学校 【校区合同運営協議会】 

 「あいさつと交通安全」「家庭学習の定着」「スクリーンタイムの縮減」の３つ

の分科会に分かれて行う。 


